

CHAMPAGNE-EN-VALROMEY

## L'AMAP et une agriculture durable

Le débat organisé par l'association a révélé le souci des consommateurs d'acheter des aliments contenant des OGM sans en être prévenus

L'AMAP (Association pour le maintien d'une agriculture paysanne) Terre Ain d'entente organisait une projection-débat, vendredi 31 octobre à la salle des fêtes de la maison de pays à Champagne. Une soixantaine de participants était présente. La soirée a débuté par le film d'Honorine Périno « Cultivons la terre », qui porte sur les pratiques agricoles utilisant des méthodes de travail alternatives à l'agriculture intensive.

**Des entreprises omniprésentes et omnipotentes**

Les chercheurs de l'INRA regrettent que la recherche scientifique ne soit plus traitée directement avec les agriculteurs mais avec les sociétés productrices de semences et de produits phytosanitaires. D'où des recherches uniquement concentrées sur la production et faisant abstraction d'une sélection basée sur les résistances naturelles des plantes. Le film était éloquent et a captivé le public.

Le débat qui a suivi, animé par Gérard Boisson, membre de « RésiOGM » a fait ressortir le souci des consommateurs de se voir proposer des aliments contenant des OGM sans en être prévenus. Car même si aujourd'hui, il n'apparaît pas de séquelles sur la



Une soixantaine de personnes a participé à la projection-débat

santé humaine, on manque encore cruellement de recul et il convient donc de rester très prudent. Même si en France, aucun OGM ne peut être cultivé, des tourteaux de soja OGM sont importés régulièrement pour alimenter les animaux.

**À la recherche de terres agricoles**

Riche en discussion et en questions, la rencontre s'est terminée par une distribution générale à chaque participant de morceaux de courges, un légume de saison cultivé de manière naturelle par l'un des

membres du bureau de l'AMAP. Une soirée très conviviale qui a également permis à l'AMAP de rappeler que les deux cultivateurs étaient toujours à la recherche de terrains pour s'installer.

**> NOTE :**

L'AMAP Terre Ain d'entente a pour but la mise en relation de consommateurs avec un maraîcher, par le biais de l'abonnement à un panier de légumes hebdomadaire. Réseaux de distribution très courts, relation privilégiée entre le producteur et le consommateur, solidarité

dans les aléas de la production, entraide, l'AMAP Terre Ain d'entente s'est créée il y a un an maintenant. Elle a trouvé deux cultivateurs désireux de s'installer sur le bas-Valromey, Jonathan Verice et Cyril Blanc, et elle possède déjà plus d'une cinquantaine d'adhérents. Il ne manque plus que les terrains (quelques hectares bien orientés, avec l'eau à proximité). Pour tout renseignement, n'hésitez pas à contacter Marc au 04 79 87 12 60 ou Valérie au 04 79 87 21 56.